

THERMENWEIN UND SONNENSCHWEIN

Zusammen mit dem Weingut Kowald lud die Therme Loipersdorf zur Präsentation ihrer ersten Thermen-Weine ein.

LOIPERSDORF. Das Wetter hat es am 8. Juni offensichtlich gut mit den Gästen aus Politik und Medien gemeint, die es sich nicht nehmen ließen, die neuen Thermenweine der Therme Loipersdorf zu verkosten. Die Sonnenstrahlen kamen allerdings nicht nur von oben, sondern machten sich auch in den beiden Weinen von Weinbauer Wolfgang Kowald bemerkbar: Die Kraft und Energie des Sommers 2017 wurde aus den Trauben in die Weinfässer gepresst und landete, nach der richtigen Lagerzeit, direkt in den Gläsern der geladenen Gäste. Der Geschmack sprach Bände und überzeugte alle Anwesenden.

Zwei Weine, eine Therme

Die Idee für einen eigenen Thermenwein kam Loipersdorf-Geschäftsführer Philip Borckenstein-Quirini bereits bei seinem ersten gemeinsamen Gläschen mit Wolfgang Kowald. „Der Wein hat mich wirklich überzeugt und man merkt, dass Wolfgang sein Handwerk versteht und Winzer aus Leidenschaft ist – das sieht man ihm an und das schmeckt man auch“, berichtet Borckenstein-Quirini bei der alten Weinpresse mit Aussicht auf das Thermengelände. „Als wir diese Idee hatten, hatte ich nicht mehr allzu viele Flaschen lagernd, Philip hat sich dann umgehend alles reservieren lassen, was noch da war.“ Kowald zeigte sich sichtlich erfreut, dass der prämierte Weißburgunder, so wie der Gewinner-Zweigelt bei der Gebietsweinkost „Die 100 besten Weine der Region“ so guten Anklang finden, schließlich produzieren auch viele andere Winzer der Gegend echte Top-Weine.

Loipersdorf is(s)t regional

Genau diese zwei Thermen-Weine und andere regionale Köstlichkeiten werden auch bei der diesjährigen Veranstaltungsreihe „Loipersdorf is(s)t regional“ ausgeschenkt. Bei den fünf Veranstaltungen, die in gemütlichem Rahmen auf dem Thermenvorplatz stattfinden, werden die kulinarischen Leckerbissen der Region Jahr für Jahr von den Vorhang geholt. In fünf

aufeinanderfolgenden Wochen lädt je ein Veranstalter zum Durchkosten und gemütlichen Beisammensein ein. Den Beginn macht die Therme mit dem Musikverein und den Winzern Loipersdorf am 10. Juli um 17.00 Uhr.

Neuer Pressesprecher

Im Rahmen der Weinverkostung konnte sich auch der neue Thermen-Pressesprecher den Medienvertretern vorstellen. Der gebürtige Wiener und Wahl-Kroboteker Markus Neumeyer hat seit 23. Mai alle Presseagenden der Therme Loipersdorf inne und ist für den offiziellen Außenauftritt des größten Touristenmagneten der Regionen verantwortlich.

LOIPERSDORF IS(S)T REGIONAL - INFO

Ort:

Thermenvorplatz bei der Therme Loipersdorf,
Thermenstraße 152, 8282 Loipersdorf

Datum:

von 10. 7. – 10. 8, jeden Dienstag von 17.00 – 22.00 Uhr

Termine:

10. 07.: Musikverein Loipersdorf mit den Winzern Loipersdorf und der Therme
17.07.: Unterlamm
24.07.: Jennersdorf
31.07.: Loipersdorf
07.08.: Fürstenfeld



PRESSERÜCKFRAGEN:
Mag. Markus Neumeyer
Pressesprecher & Marketing
T 0664 / 856 33 13
E m.neumeyer@therme.at
www.therme.at